

Yonago East Weekly



【平和という未来に希望を持ち、ロータリーの出会いを楽しみましょう】

- 創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 Tel(0859)32-5531
- 例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／A N A クラウンプラザホテル米子
米子市久米町53-2 Tel(0859)36-1111
- 会長／佐田山有史 ●幹事／船田正一 ●会報／松浪昭二

出席報告

会員数 108名

出席数 75名 欠席数 27名

出席免除会員 6名

荒川(雄)君	杉原(弘)君	新納君
宮本(守)君	高橋君	小谷君

出席率 75.00 %

ビジター**メークアップ**

会員 20名 (2/28 野球同好会新年会)

次期会長 1名 (3/2・3 PETs)

理事 12名 (3/5 第9回理事会)

会員 8名 (3/6 インフォメーション)

会員 25名 (3/20 ゴルフ同好会コンペ)

**【会長挨拶】**

本日新会員が3名増えました。

おめでとうございます。2/22には
2690地区5RC合同例会があり、
第2グループは令和5年12月時点で

326名在籍し当日の合同例会には166名が参加しました。また米子東から54名が参加しました。119年前の1905年2/23シカゴロータリー誕生前夜祭にふさわしい会となりました。2/28には米子東ロータリークラブ野球部の新年会及び新会員歓迎会が芙蓉別館で行われました。日本経済新聞の記事の米国グローバル職場環境調査によると仕事への熱意や職場への愛着を示す社員の割合が日本は2022年で5%で調査した145カ国の中イタリアと並び最も低く2017年よりも2022年が一番減だそうです。2017年のデータではやる気がある6%、やる気がない70%、周囲に不満をまき散らしている不協和社員24%。やる気がある国の世界平均が23%。米国、カナダ、ラテンアメリカと続いており個人的な感情としてイタリアと一緒にいうところで大変ショックでした。

**今週のお祝**

創立記念祝：1日 船田正一君 1日 立脇功二君
5日 井上玲子君 5日 長田安弘君
5日 多林美智子君 16日 松浦啓介君
30日 長棟信泰君

本人誕生日祝：1日 宮永誠治君 6日 今出 上君
6日 尾沢三夫君 11日 種田 進君
12日 山根文教君 12日 宇田川俊宏君
14日 永島清孝君 14日 西村正男君
18日 角田恵美君 24日 松本奈緒子君
27日 小土井秀明君 31日 桶村清子君

スマイルBOX 34,000 円 (832,000 円)

創立記念日祝：種田(宏)君、船田君、井上(玲)君、長田君、松浦君

本人誕生日祝：宮永君、今出君、種田(進)君
山根(文)君、永島(清)君、西村(正)君
角田君、松本君、桶村君

主・夫人誕生日祝：種田(宏)君

私の娘は過去ソプラノの留学で5年間イタリア在住でした。バカンスのために仕方なく働くというのがイタリア人で、バスや汽車は遅れたり早く来たりとイタリアは国の全体のリズムがラテン系で決して不思議ではないんです。そのイタリアと一緒にいう日本は5%しかやる気がないという結果でこれは大変ショックでした。日本人は勤勉だけれどもモチベーションが低いという結果ではないかなと思います。働き方改革よりも働きがいがある組織改革が必要だと思いました。どうもありがとうございました。

《幹事報告》

- (1) 3/6 新会員3名入会 会員数108名
(2月末で森田会員退会)
- (2) 新会員推薦通知の通知方法変更について
- (3) 米子がいな祭 第50回記念誌について
※クラブより記念誌作成広告料を拠出済
- (4) 他クラブ例会変更等
当クラブ…3/20 (水) 休会



世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

新会員紹介 ♪



(株)サテライト
コミュニケーションズネットワーク
代表取締役 高橋宏之会員

よろしく
お原貢いします

鳥取銀行 米子営業部
執行役員部長 伊藤祐介会員



有限会社 長谷工
代表取締役 長谷川幹也会員



<本日の プログラム>

横書き

P4 RI会長メッセージ

P7 水と衛生月間

P16 RI会長エレクトインタビュー

P20 ロータリー研究会から「感染症のまちへ」 P40 NEW GENELATION

P24 視点 ガバナーのロータリー・メント 「インターラクター清野冬真・星野洸太」

「ロータリーの友」3月号紹介
雑誌委員会 面谷博紀リーダー

P28 よねやまだより

「米山から世界の町へ」



「私の職業」田中美希会員



東京海上日動の支社長の田中美樹と申します。まず東京海上というと自動車保険ですとか、火災保険といった損害保険会社のイメージがあるかというふうに思います。そもそも東京海上は1879年8月1日に前身である東京海上保険会社が設立され、日本初の保険会社の設立となりました。創業時の株主には岩崎弥太郎氏（三菱関係者）渋沢英一氏などが名を連ねました。時を経て現在は東京海上と日動火災の両者が合併し東京海上日動火災保険会社となり、創業以来お客様、また地域社会からの信頼・ご指示をさらに拡大しいざという時のお役に立つグッドカンパニーがわが社のキーワードです。山陰支店は浜田支社、山陰中央支社、鳥取支社自動車営業課で米子市、境港市、西伯郡、日野郡、安来市、松江市の一部、美保関町が管轄地域です。東京海上の現在の注力取組は①お客様地域社会の課題解決への取り組み②TXによる新たな価値創造③サステナブルな社会づくりの貢献です。また企業のお困り事やサイバー、証券などはお気軽にご相談ください。私は四国の愛媛県松山市の生まれで大学時代は京都在住、愛媛に戻り、東京海上火災保険に入社。趣味は温泉、旅行、ホットヨガです。転勤族ですが米子を愛しさに貢献していきますのでよろしくお願い致します。能登地震の取り組み状況について2/5現在事故受付件数は2万件超で毎日200件から300件の新規の受付が続いている。地震による家屋の倒壊や火災は地震保険に入ってこそその保障で基本立ち会い調査をしないと保険金もお支払いできません。自然災害はいつ何が起こるかわかりません。ご加入の保険証券を確認してくださいね。最後までお聞きいただきありがとうございました。



田中 美希(たなか みき)

経歴

愛媛県松山市出身。
1997年4月 東京海上火災保険(現東京海上日動火災保険)
愛媛支店入社
趣味:温泉(秘湯めぐり)、旅行、食べること、飲むこと、ホットヨガ



東京海上日動火災保険株式会社とは？

お客様・地域社会の課題解決への取組み

DXによる新たな価値創造

サステナブルな社会づくりへの貢献